



**Thekla Walker und Dr. Matthias Miller**

Mitglieder des Landtags von Baden-Württemberg

Wahlkreis Böblingen - Sindelfingen - Schönbuch

Haus der Abgeordneten

Konrad-Adenauer-Str. 12

70173 Stuttgart

**Sabine Kurtz und Peter Seimer**

Mitglieder des Landtags von Baden-Württemberg

Wahlkreis Leonberg - Herrenberg - Weil der Stadt

*Pressemitteilung vom 6. Februar 2026*

## **22.000 Euro für Naturpark Schönbuch**

Der Naturpark Schönbuch erhält aus Erlösen der Privatlotterie „Glücksspirale“ 22.000 Euro. Dieses Geld hat der Finanzausschuss des Landtags freigegeben.

Die Landtagsabgeordneten Thekla Walker und Peter Seimer (beide Grüne) sowie Sabine Kurtz und Dr. Matthias Miller (beide CDU) freuen sich über die Förderung des Naturparks. „Der Naturpark Schönbuch setzt sich seit vielen Jahren für den Schutz der Kulturlandschaft direkt vor unserer Tür ein. In diesem Jahr wird mit den Mitteln unter anderem das Veranstaltungsprogramm Naturpark Schönbuch 2026, das Kleindenkmal `50 Jahre Naturpark Schönbuch`, die Schönbuchnachrichten 2026 und das Waldweideprojekt Herrenberger Stadtwald unterstützt“, teilen die Abgeordneten mit.

Zudem leistet der Naturpark Schönbuch mit seinen Naturparkschulen einen wertvollen Beitrag für die Naturpädagogik. Kinder erhalten hier die Möglichkeit, Natur hautnah zu erleben.

„Die Mittel der Glücksspirale sind für unsere Naturparke äußerst sinnvoll eingesetzt und es freut uns sehr, dass das Land diese wichtige Arbeit damit wertschätzt.“

Insgesamt fließen 750.000 Euro an die sieben Naturparke im Land, wobei der Naturpark Schönbuch zwar der kleinste Naturpark ist, aber ein sehr bedeutendes Naherholungsgebiet. Außerdem gehen 1,5 Millionen Euro aus den Einnahmen der Glücksspirale an Projekte des Umweltministeriums. Hier sollen insbesondere Projekte zur Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE), Projekte der Abfall- und Kreislaufwirtschaft, der Umweltakademie sowie der Wettbewerb für Sport und Nachhaltigkeit 2026 finanziert werden. Weitere 1,1 Millionen Euro stehen für Projekte der Stiftung Naturschutzfonds zur Verfügung, etwa für die Renaturierung von Mooren und Gewässern.

PRESEMITTELULG



Zusätzlich erhält der baden-württembergische Teil des grenzüberschreitenden Naturparks Schaffhausen 23.000 Euro.

# PRESSEMITTEILUNG